



# Herzlichen Glückwunsch zum Weltrekord!

Am 20.04.2024 fand im Naturerlebnispark der Jugendherberge Waldbröl Panarbora ein offizieller Weltrekordversuch statt: Anthony-Peter Konrad aus Siegen-Eiserfeld hatte es sich zum Ziel gesetzt, mindestens 2.500 Auf- und Abwärtshohenmeter innerhalb von 12 Stunden zu absolvieren, indem er den Aussichtsturm der Jugendherberge pausenlos rauf und runter läuft. Ob er es geschafft hat? Aber locker!

## Rekordziel deutlich überschritten

2.924 Höhenmeter bzw. knapp 43 Kilometer hat Peter Anthony Konrad bei seinem Weltrekordversuch geschafft und damit das gesteckte Ziel deutlich überschritten. Insgesamt 43 Mal ist der 40-Jährige den Aussichtsturm bei seinem Versuch rauf- und wieder runtergelaufen.

Am Ende zwickten ihm ganz schön die Beine. Gelohnt haben sich diese körperlichen Strapazen aber allemal. Nicht nur hat der sympathische Siegener einen neuen Weltrekord aufgestellt, er hat mit dem Versuch auch auf das Caritas-Projekt „Hörst du mich?“ aufmerksam gemacht – ein Projekt, das Trauerhilfe leistet und sich beispielsweise um Kinder kümmert, bei denen ein Elternteil schwer erkrankt ist.